

Polteksos menjalin kemitraan dengan Program Studi Kewirausahaan SBM ITB

BANDUNG,- Sekolah Bisnis dan Manajemen Institut Teknologi Bandung (SBM-ITB) dan Politeknik Kesejahteraan Sosial Bandung (POLTEKESOS) menjalin kerjasama untuk merancang Program dan Kurikulum Kewirausahaan Sosial Politeknik Kesejahteraan Sosial Bandung.

Program ini di pimpin Ketua Program studi kewirausahaan SBM-ITB, Akbar Adhiutama, Ph.D.

Ke depan, tugas Tim ini akan menyusun rancangan persiapan pembentukan Program Studi Kewirausahaan Sosial Politeknik Kesejahteraan Sosial Bandung (POLTEKESOS).

“Selain itu SBM ITB akan membantu meningkatkan kompetensi dosen Politeknik Kesejahteraan Sosial Bandung (POLTEKESOS) dalam bidang kewirausahaan sosial,” ujar Akbar di Bandung, Rabu (20/11/2019)

Menurut Akbar, dengan adanya Program Studi Kewirausahaan Sosial ini, SBM - ITB dapat berperan aktif untuk meningkatkan kemandirian masyarakat dalam hal pemberdayaan sosial melalui penggalian potensi dan sumber daya.

"Diharapkan juga dapat menguatkan kerjasama antara pemerintah, akademisi lembaga pendidikan, dan industri dalam penyelenggaraan kesejahteraan sosial,"ungkap Akbar

Saat ini SBM-ITB menjadi salah satu anggota Principles for Responsible Management Education (PRME) yang merupakan lembaga yang dibentuk oleh inisiatif Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) yang didirikan pada tahun 2007 sebagai platform untuk meningkatkan profile of sustainability di sekolah-sekolah bisnis di seluruh dunia.

Inisiatif tersebut dilakukan untuk membekali para siswa yang ada di sekolah bisnis dengan pemahaman dan kemampuan untuk melakukan perubahan terkait permasalahan PRME seperti etika, lingkungan, dan pengabdian masyarakat.

"Pengalaman – pengalaman inilah yang akan menjadi dasar untuk mendukung pembentukan Program Studi Kewirausahaan Sosial Polteksos Bandung.

Adapun, Dosen Pengampu Kewirausahaan Sosial SBM ITB

Dr. Bambang Rudito menyatakan, pihaknya saat ini telah memiliki pengalaman dalam mengembangkan program kewirausahaan sosial melalui berbagai mata kuliah dan kegiatan, seperti mata kuliah Community Project, Social Entrepreneurship, Study of Human Society dan juga kegiatan Social Enterprise for Economic Development.

"SBM-ITB juga bekerjasama dengan ALN (ASEAN Learning Network) dan berbagai universitas baik di dalam dan luar negeri,"tandas Bambang

_

Media Relations
SBM ITB